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설명

안녕하세요. 입주자예정자협의회 1차 임시회의 내용 공유 드립니다.

지난주 수요일 입예협 지원자분들과 함께 모여 회장선출 및 회칙을 지정하였습니다. 입예협 참여자 분들 모두 본업이 있으신데도
불구하고 멀리는 거제도에서도 참석해주셨습니다. 연말연시 업무가 많아 늦게 공지드리는 점 양해 바랍니다.

1차 회의 주 안건은 입주예정자협의회장 선출과 회칙제정이었고 이외에도 위임장 수령율을 높일 수 있는 방법  등을
논의하였습니다.

이번 회장선출 결과 입예협 지원자분들의 추천으로 제가 입예협 회장업무를 맡게 되었습니다. 굉장히 부담스러운 자리이지만
직책이 회장이라고 제가 혼자 결정하고 실행할 수 있는 것은 하나도 없습니다. 위임장 제출해주신 분들의 뜻을 모아 입예협
회원분들과 함께 건설사 측에 제대로 전달할 수 있도록 노력하겠습니다.

그리고 입주예정자협의회 구성원으로 봉사에 도움 주실 분들은 언제든 연락주시기 바랍니다^^
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